

*BE Convention*

“

## Percayalah dan Anda akan mendapatkannya

**RCCA Cheah Seng Yee & Eddy Yiap**

Surveyor / Kontraktor

Pada tahun 2009, RCCA Seng Yee pindah ke Miri karena pekerjaan. Setelah menikah dan memulai sebuah keluarga, ia mengabdikan seluruh waktu luangnya untuk anak-anak dan suaminya. Karena komitmennya yang tinggi, ia tidak bisa sering mengunjungi keluarga dan teman-temannya di desa.

### AWAL BARU, TANTANGAN SULIT

“Saat kerabat Eddy, RCCA Chin Yin dan Rex, memperkenalkan BE kepada kami, saya membelikan celana Aulora untuk ibu saya yang menderita varises. Dia mulai menunjukkan perbaikan setelah memakainya selama 10 hari, dan sakit punggung saya juga berkurang setelah memakainya selama 2 minggu!”

Peningkatan ini, dan keinginannya yang kuat untuk menikmati fleksibilitas waktu, mendorong Seng Yee mengindahkan suara hatinya untuk mencoba bisnis BE.

Pada awalnya, Seng Yee menghadapi banyak tantangan besar. “Sebagai seorang introvert, saya tidak memiliki banyak relasi. Saya tidak fasih berbicara. Saya takut mendekati orang asing. Saya menghadapi banyak penolakan yang membuat saya berkecil hati. Saya merasa kesepian dan bersalah karena bepergian ke luar negeri dan meninggalkan anak-anak serta suami saya di rumah.”

*Mobil Impian*

Namun dia menguatkan dirinya dan fokus pada tujuannya. “Saya terus mengingatkan diri sendiri bahwa saya harus sukses. Saya belajar bagaimana mendapatkan teman baru, menghabiskan banyak waktu mempersiapkan dan melatih pasangan saya. Saya berkata pada diri sendiri bahwa saya harus menjadi pemimpin teladan. Dan saya akan menunjukkan kepada anak-anak saya bahwa ibu mereka tidak mudah menyerah.”

Syukurlah, dia memiliki pendukung yang hebat untuk membantunya.

## SUAMI YANG MENDUKUNG

Sebagai kontraktor sukses dan pemilik beberapa perusahaan konstruksi UKM, Eddy mendukung penuh keterlibatan Seng Yee di BE. Meskipun sibuk di tempat kerja, Eddy tetap membantu Seng Yee, misalnya, sharing tentang kesehatan, hal yang tidak biasa ia lakukan. "Saya merasa tidak nyaman sharing dengan orang lain tetapi BE memiliki sistem luar biasa yang membantu kami memperoleh keterampilan dan pengetahuan yang diperlukan."

Sebenarnya BE telah mengajarkan saya bagaimana menjalankan bisnis konvensional saya dengan lebih efektif, yaitu membina pemimpin dan memperbanyak kepemimpinan. Jika tidak, Andalah yang harus melakukan segala sesuatu dan hal ini akan membatasi kemajuan Anda sendiri."

*BE Lifestyle Travel ke Dubai*



*Berfoto dengan Ibu & Adik di BE Convention*



*BE Run dari perusahaan*



*BE Lifestyle Travel ke Jepang*

Sepanjang masa uji coba ini, Eddy takjub melihat bisnis BE masih bisa berkembang pesat. "Saya sangat bersyukur Seng Yee telah menemukan platform bisnis yang luar biasa ini. Saya bangga dengan peningkatan pemikiran dan kedewasaannya."

## AKHIRNYA, WAKTU DAN KESUKSESAN

"Saat saya menaiki jenjang karier di perusahaan, waktu tidak pernah cukup bagi seorang ibu pekerja seperti saya. Sekarang, saya memiliki kebebasan untuk berkunjung ke kampung halaman sesering yang saya inginkan. Dan tekanan hidup kami kini telah berkurang," kata Seng Yee.

*BE Lifestyle Travel ke Korea*

“

Wanita modern harus mandiri, dan berusaha mencari peluang untuk menjadi pemimpin yang unggul dan membangun karier yang sukses. Aku memilih berjuang berdampingan dengan suamiku, berjalan bersama. Karena BE, kita pasti akan menjalani kehidupan yang indah dan memuaskan!"

Anda juga bisa bermimpi besar! Percayalah dan Anda akan mendapatkannya!

